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田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）及び庄内中高一貫校（仮称）に係る保護者等説明会 

参加者アンケート結果 三川町会場（回答者16名／参加者21名＝回答率76％） 

 

◆ 参加者の居住地 

鶴岡市 酒田市 三川町 庄内町 遊佐町 その他 無回答 合計 

６名 ２名 ８名 ０名 ０名 ０名 ０名 １６名 

38％ 13％ 50％ ０％ ０％ ０％ ０％  

◆ 参加者の立場（複数回答可） 

幼稚園や保育園

に通う子どもの

保護者として 

小学校に通う子

どもの保護者と

して 

中学校に通う子

どもの保護者と

して 

その他 無回答 

８名 ６名 １名 ３名 ０名 

◆ 参加者の理由（複数回答可） 

「田川地区の県

立高校再編整備

計画（第２次計

画）」の内容を詳

しく知りたかっ

たから 

「田川地区の県

立高校再編整備

計画（第２次計

画）」に意見を述

べたかったから 

「庄内中高一貫

校（仮称）」の内

容を詳しく知り

たかったから 

「庄内中高一貫

校（仮称）」に意

見を述べたかっ

たから 

その他 無回答 

９名 ０名 １５名 １名 ０名 ０名 

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）」の説明に対する理解 

わかった 
おおむね 

わかった 

あまりわから 

なかった 

わからな 

かった 
無回答 合計 

５名 １１名 ０名 ０名 ０名 １６名 

31％ 69％ ０％ ０％ ０％ 
 

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）」についての主な意見・感想 

○ 更に検討の上で進めてほしい。 

○ 学校数を減らすと部活動で総体などに影響が出るのではないか。今の酒田市の高校を見る

と部活動において対戦が出来なくなっているので大変そうだった。 

○ 発達障がいをもっている生徒でも、中高一貫教育校や専門高校に行きたい生徒もいるので、

その対策を考えてほしい。通学の不便さはないか。 
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◆ 「庄内中高一貫校（仮称）」の説明に対する理解 

わかった 
おおむね 

わかった 

あまりわから 

なかった 

わからな 

かった 
無回答 合計 

３名 １１名 ０名 ０名 ２名 １６名 

19％ 69％ ０％ ０％ 13％ 
 

◆ 「庄内中高一貫校（仮称）」への主な期待・意見・感想 

○ 高校受験のための学習時間を、より充実した学習に当てられるのは、大変有意義なことだ

と思う。中学からの入学の際に、学力検査がないので、高校から高校受験を経験して入学し

た生徒との学力差が少し心配になった。又、授業料はどうなるのか、中学は無料で、高校か

らは公立高校の授業料がかかるのか。 

○ 思春期の子どもを中高一貫教育校へ入学させたとして、自分の力が発揮できるのかと考え

たときに、意志の強さ、明確な将来の目標がないと、なかなか難しいのではないかと思う。 

○ 庄内中高一貫校（仮称）の立地は、鶴岡駅から遠く、東桜学館中学校・高校のように徒歩

圏内ではないので、鶴岡市以外から通学するのが難しいように思う。車で送迎するにしても

周辺道路が狭いように思うが、どのように対応するのか検討をお願いしたい。 

○ 酒田市、遊佐町の意見を検討して進めてほしい。 

○ 参加することで以前よりイメージがついた。 

○ もっと早く出来ていれば、より多くの子どもたちを通わせる選択ができたのかと思った。 

以上 


